



FREIWILLIGE FEUERWEHR OBERECK

JAHRESBERICHT 2014

Das Jahr 2014 geht zu Ende, daher möchten wir einen kurzen Rückblick über das abgelaufene Jahr halten.

MANNSCHAFTSSTAND: 21 Aktive, ein Neuzugang: Schwarz Andreas
5 Jugend,
6 Reserve

AUSBILDUNG: Schwarz Andreas : Truppmann
Schuster Gerhard u. Reisner Nicole : Funkkurs
Reisner Rene : Grundlagen Führen Abschluss Führen
Module: RE 10,RE20,FÜ90, FÜ10, AU11,AU12,ASM10
(Gruppenkommandantenkurs) u. Feuerwehrführerschein für 5,5t
Reisner Martin: Modul FÜ20 (Zugskommandantenkurs)

ÜBUNGEN: Es wurde an folgenden Übungen teilgenommen: Abschnittsfunkübung in Hollenthon
Relaisübung in Lichtenegg, Relaisübung in Gleichenbach.
Es wurden auch diverse Interne Übungen wie Fahrzeug- u. Gerätekunde sowie
Wettkampfübungen abgehalten.

EINSÄTZE: Aufgrund der Zunahme von Sturmereignissen musste des Öfteren zur Beseitigung von
Bäumen und Ästen um Straßen freizumachen ausgerückt werden. Auch mussten einige
Keller aufgrund starker Niederschläge ausgepumpt werden.

VERANSTALTUNGEN: Am 14. und 15. August wurde wieder der Feuerwehrheurige
in Hollenthon veranstaltet, wobei wieder ein Seilziehwettbewerb
durchgeführt wurde. Den Sieg holte sich wieder die Gruppe aus
Schwarzenbach. Wir möchten uns bei allen Gruppen die bei dem Bewerb
mitgewirkt haben, und bei alle die unseren Heurigen besucht haben recht
herzlichst bedanken.
Am 9.November fand das Hendschnapsen statt, auch diese Veranstaltung
war sehr gut besucht.

ANSCHAFFUNGEN: Es wurden im Bereich der Einsatzausrüstung Schutzhosen Schutzjacken und
Einsatzstiefeln sowie sonstige Bekleidungsstücke angeschafft.

Jugend: Die Feuerwehrjugend Hollenthon bei welcher wir mit 5 Jugend Mitgliedern vertreten sind,
hat auch heuer wieder Spitzenleistungen gebracht. So wurden neben mehreren
Bewerbsiegen auf Bezirksebene, der Landessieg in Bronze sowie der 3 Platz in Silber und
der 1 Platz im Junior-Fire-Cup erreicht .Zu solchen ausgezeichneten Leistungen kann
man nur recht herzlichst gratulieren.

Ehrungen: Anlässlich des Abschnittfeuerwehrtages in Maltern wurden Spitzer Anton für 60
Jahre und Freiler Franz für 40 Jahre Feuerwehrzugehörigkeit geehrt.

Zum Schluss wollen wir uns bei allen Besuchern, bei allen Helfern die durch Geld und Sachspenden
oder durch persönliche Mithilfe zum Erfolg beigetragen haben, recht herzlichst bedanken und
wünschen allen einen besinnlichen Advent, frohe Weihnachten und alles Gute fürs neue Jahr.